

La Mostra de Teatre Reclam atrae a más de
10.000 espectadores - Mediterráneo - 10/12/2017

ARTES ESCÉNICAS

La Mostra de Teatre Reclam atrae a más de 10.000 espectadores

► Su director busca que la próxima edición sea más internacional

R. D.
CASTELLÓN

Más de 10.000 espectadores han asistido al medio centenar de representaciones programadas con motivo de la Mostra de Teatre Reclam. Almassora, Benicarló, Benicàssim, Betxí, Burriana, Castellón, Onda, Orpesa, la Vall d'Uixó, Vilafranca, Vila-real y Vinaròs han sido las sedes de esta 25ª edición. Un ciclo que llega

a sus bodas de plata con las expectativas cumplidas por parte de su director artístico, Toni Vallesa, quien ya piensa en una edición 2018 «internacional, si se da la posibilidad». «Pese al tiempo de crisis, creo que Reclam goza de buena salud», subraya el responsable de la programación.

Algo que ha llamado la atención este año al responsable de la programación es «la repercusión que ha tenido fuera de Castellón a nivel mediático, dando la sensación de que ha adquirido más prestigio fuera que aquí. De hecho, ya nos han llegado bastantes

propuestas para participar en la próxima edición de Reclam; traer compañías potentes dan prestigio y llaman la atención dentro del mundo profesional», explica.

Con el telón recién bajado y mientras cierra la programación del primer trimestre de 2018 en el Paranimf de la UJI, el responsable no puede ocultar que ya ha pensado en la anual Mostra de Teatre: «Tenemos pendiente la internacionalización de la Mostra de Teatre Reclam, pero resulta complicado. Si conseguimos colaboración, podemos dar ese paso», añade. ≡